

EVR reist erneut zu einem Aufsteiger: Zum zweiten Mal in Höchststadt

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Freitag, den 02. Dezember 2016 um 11:47 Uhr



Nach der Auswärtspartie am abgelaufenen Sonntag in Waldkraiburg geht diesmal die Reise für das Team von Doug Irwin nach Franken. Der Gegner heißt erneut Höchststadt.

Die U20-Weltmeisterschaft steht vor der Tür und somit muss der EV Regensburg sein Aufgebot in den nächsten Wochen etwas umstellen. Stammkeeper Cody Brenner und Angreifer Yannick Drews vertreten ihr Land beim Kampf um den Wiederaufstieg in den A-Pool in Bremerhaven. Somit hat vor allem Förderlizenztorsteher Daniel Fießinger die Chance, sich in den nächsten Wochen ins Rampenlicht zu spielen. Um den personellen Engpass zu überbrücken – Daniel Stiefenhofer und Lukas Heger fehlen weiterhin verletzt – laufen am heutigen Abend die DNL-Akteure Felix Schwarz und Xaver Tippmann für das Oberliga-Team auf. Kapitän Billy Trew kehrt außerdem nach seinem Kanada-Aufenthalt zurück in die Mannschaft. Wer bei den heutigen Gastgebern aus Höchststadt fehlt, ist noch nicht bekannt.

Schwierig, ja richtig schwierig war die erste Partie am Aischgrund. Die Höchststadt Alligators fighten vor heimischer Kulisse mit riesiger Leidenschaft. Unter der Regie von Spielertrainer Daniel Jun zeichnete sich der Aufsteiger bisher als sehr spielintelligent aus. Auswärts gab es deutlichere Niederlagen, unter anderem ein 0:7 gegen den EVR, aber auf eigenem Eis wurden schon einige Favoriten geschlagen oder geärgert. Regensburg ist nach dem Punktverlust bei den Alligators gewarnt und sollte mit höchster Konzentration zu Werke gehen, um den fünften Sieg in Folge zu erlangen.

Nach dem am Ende deutlichen 8:3-Sieg in Waldkraiburg sollen heute weitere drei Zähler auf das Konto der Gäste aus der Oberpfalz. Als direkter Verfolger der Selber Wölfe, die an diesem Wochenende mit Partien gegen Deggendorf und Bad Tölz zwei ordentliche Aufgaben vor der Brust haben, darf sich aktuell kein Ausrutscher erlaubt werden. Selb hat bereits dreizehn Siege in Serie und zeigt in 2016/17 eine sehr ordentliche Konstanz. Trotz alledem ist die Liga weiterhin höchst interessant, sodass auch am heutigen Abend nur über Kampf und absolutem Willen Punkte in Franken ergattert werden können.

Anpfiff im Eisstadion Höchststadt ist am heutigen Abend um 20.00 Uhr. Tickets sind ausreichend an der Abendkasse vorhanden. Für alle Fans, die die Reise nicht mit antreten können, gibt es wie gewohnt per Ticker unter www.evr-liveticker.de die Möglichkeit, hautnah mit dabei zu sein. Zum ersten Mal wird sich gegen 19.30 Uhr aus Höchststadt gemeldet.